

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Adoptez le réflexe réparation : une campagne pour réduire nos déchets

En Corse, réparer est devenu un réflexe. De plus en plus de foyers choisissent de donner une seconde vie à leurs objets plutôt que de les jeter. Un geste simple, concret et bon pour la planète. Pour ancrer durablement cette habitude, le SYVADEC décide de reconduire une campagne de sensibilisation du 9 au 22 juin 2025.

Réparer, c'est agir !

En 2024, **9 Corses sur 10 ont choisi de réparer ou de faire réparer leurs objets**, plutôt que de les jeter. Un geste simple mais efficace : il prolonge la vie des objets, réduit les déchets, fait économiser de l'argent et des ressources naturelles, tout en protégeant l'environnement. Et ce n'est pas tout ! La réparation contribue à dynamiser l'économie locale en faisant appel aux artisans insulaires.

Appareils ménagers, téléphones, vêtements, chaussures ou encore vélos, tout ou presque peut se réparer !

Le réflexe réparation à portée de clic avec l'annuaire des réparateurs

Pour encourager les Corses à adopter la réparation, le SYVADEC a créé en 2022 un annuaire en ligne. Il répertorie aujourd'hui **plus de 170 professionnels** sur toute l'île : associations, entreprises et artisans spécialisés dans la réparation de divers objets.

Cet outil pratique est accessible depuis le site internet : <https://www.syvadec.fr/jagis-ecoresponsable/reparer/trouver-un-reparateur/> et permet à chacun de localiser facilement un réparateur proche de chez lui. Grâce à son moteur de recherche, il suffit de sélectionner la catégorie de l'objet à réparer et la commune de résidence.

3 bonnes raisons de réparer

- **Économies** : réparer coûte souvent moins cher que remplacer
- **Écologie** : moins d'objets jetés, c'est moins de déchets et de ressources naturelles gaspillées
- **Soutien à l'économie locale** : en choisissant un réparateur corse, vous favorisez l'artisanat insulaire

De plus, les réparateurs labellisés « Bonus Réparation » proposent des réductions et des garanties pour de nombreux appareils, vêtements et chaussures.

L'annuaire, constamment mis à jour, s'étoffe régulièrement avec de nouveaux professionnels. Pour les artisans intéressés, l'inscription est simple et gratuite via un formulaire en ligne.

[Trouver un réparateur - Syvadec](#) via le bouton Proposer un réparateur.

Une campagne visible partout

Du 9 au 22 juin 2025, retrouvez la campagne du SYVADEC sur les abris bus d'Ajaccio et de Bastia, sur les ondes de RCFM, en parrainage de replays sur France télévision, ainsi que sur les réseaux sociaux.

Grâce à l'annuaire des réparateurs, passer à l'action n'a jamais été aussi facile.

Ensemble, faisons de la réparation un geste du quotidien pour un avenir plus durable et responsable.



Contact presse :

Catherine Vernaz – Responsable Communication

Tel : 06 25 44 86 11

Courriel : catherine.vernaz@syvadec.fr